



Mai & Juin 2012

L E MOT DU MAIRE

Le 22 mai 2012, **Victor TRANTOUL** nous quittait.

Je tiens à rendre hommage à cet homme qui a consacré une bonne partie de sa vie à notre commune d'ISSUS.

Faisant partie du conseil municipal pendant plus de 50 ans, il a été maire de 1989 à 2001.

Très attaché au maintien du lien social, des rapports entre les personnes, il a aussi participé au développement des activités sur notre commune, particulièrement au travers du comité des fêtes qu'il a tour à tour dirigé, soutenu.

Je n'oublie pas non plus que j'ai commencé au conseil municipal avec lui en 1989.

Victor TRANTOUL a écrit de belles pages de l'histoire de notre commune.

Nous ne l'oublierons pas et présentons à nouveau nos condoléances à sa famille.

L A VIE DE NOTRE VILLAGE

Au rythme du Jazz...

C'est sous un temps agréable et à l'initiative du Conseil Général de la Haute-Garonne et de la Mairie d'ISSUS qu'eut lieu le dimanche 13 mai, place de la mairie, le concert du BIG BAND 31 Cadet, orchestre de jazz formé d'une trentaine de jeunes musiciens âgés de 10 à 16 ans, tous issus des écoles de musique du département.

Un public nombreux s'était donné rendez-vous à 17 heures et a pu découvrir un programme de qualité, articulé autour de standards de jazz de Count Basie, Herbie Hancock, Dizzy Gillespie, Tom Jobim ou encore Claude Nougaro.

Beau succès populaire pour cette première rencontre musicale de l'année où l'excellent niveau de ces musiciens dirigés par Philippe Léogé a été apprécié à sa juste valeur.

Remercions Benoit et Laura, membres de la nouvelle association Rock « Mets les Watts », qui ont animé un après-midi de jeu pour les plus jeunes en préambule dudit festival.

... du Rock...

Pour la première édition du Lyze Festival Rock, le 9 juin dernier, l'association « Mets Les Watts » a réussi le pari du Rock à Issus le temps d'une soirée.

Le coup d'envoi de ce samedi festif a été donné à 18h par la diffusion sur écran géant de la finale du top 14 sur la place du village. Bravant la pluie, les supporters rouge et noir, accoutrés pour la circonstance, assistèrent à la victoire attendue de leur club de cœur, le Stade Toulousain. La pluie cessa et Kas\$h débuta le festival par une mise en bouche blues rock de premier choix, suivi des « The Shaking Heads », tête d'affiche de la soirée, groupe connu et reconnu sur la scène toulousaine pour son rock garage endiablé. En clôture, notre coup de cœur, et celui du public, « Dancers in Red » vainqueur du tremplin (*suite page suivante*)

« décroche le son » organisé par le quotidien « La Dépêche du Midi » en 2010, présent dans plusieurs premières parties d'artistes confirmés comme Mademoiselle K, Cocoon et Gaëtan Roussel. De l'énergie à revendre, le tout si follement live ! Et que dire du « bœuf » final, moment magique de communion entre le public et les artistes.

Après le Jazz, on peut désormais écrire que le Rock a aussi sa place dans notre village.

Les Issussiens ont répondu une fois de plus présents à cette programmation mise en place par cette nouvelle association.

Par le biais de ce bulletin municipal, « Mets Les Watts » remercie toutes les personnes qui ont rendu possible le succès de cette soirée. Le public, les membres de l'association et les tierces personnes toujours aussi importantes, mention spéciale à Maylis pour l'affiche, Annie pour ses crêpes et à Bob pour ses compétences techniques. A signaler par ailleurs que, sans les diverses aides financières reçues des différents sponsors et de la mairie, rien de tout cela n'aurait eu lieu.

« Mets les Watts » donne rendez-vous prochainement aux Issussiens pour de nouvelles manifestations avec, comme point d'orgue, un nouveau festival pour 2013.

... et de l'Auberge Espagnole

Le samedi 25 mai, les habitants du village se sont retrouvés nombreux pour la célèbre Auberge Espagnole. Après un après-midi sportif - tournois de foot et de pétanque pour petits et grands - dans une ambiance décontractée, et l'apéro concert animé par le Groupe APARÇA au rythme de musiques ensoleillées et dépaysantes, la soirée s'est poursuivie jusqu'à minuit passé autour du repas partagé.

Elle a permis aux nouveaux arrivants de faire connaissance avec leurs futurs voisins.

La relève est attendue pour la saison 2013 !

LE CONSEIL MUNICIPAL

Séance du Jeudi 31 mai 2012 à 20h00

- Installation d'une antenne relais Orange sur le terrain communal à côté du cimetière : un collectif d'habitants opposés à ce projet était présent. Après un débat entre ces derniers et les membres du Conseil Municipal, il a été convenu qu'un courrier d'information serait transmis à chaque ménage de la commune. Ensuite, un référendum local sera organisé afin de connaître la position de l'ensemble des habitants de la commune. L'installation de l'antenne sera décidée en fonction des résultats de ce vote.....

- Intégration de la rue du Trésorié dans le domaine public communal : le conseil municipal a pris acte de la demande des colotis du lotissement de la rue du Trésorié pour que la voirie et les réseaux divers soient intégrés dans le domaine public communal. Des démarches vont donc être engagées auprès de Monsieur ANTONIN qui est resté propriétaire de la voie. Messieurs FERRARO et PEYRE sont chargés d'étudier le meilleur emplacement pour le panneau du nom de la rue.

- Garderie municipale de cet été : le dispositif qui sera mis en place a été présenté par Madame VERBEKE à l'ensemble du Conseil Municipal (voir article spécifique dans cet Issus Infos).

- Soirée Théâtre du 23 juin : Une subvention exceptionnelle de 200 € a été allouée à la troupe qui se produira afin que cette dernière puisse se doter du matériel de sonorisation et d'éclairage pour la représentation.

Prochain conseil municipal le 25 juin 2012 à 20 heures.

DEFIBRILLATEUR

En 2011, le conseil municipal a choisi de profiter du marché public ouvert par l'Association des Maires de la Haute-Garonne pour un achat groupé de défibrillateurs appelés **DAE**. Notre appareil a été livré au mois de mars et il est installé sous l'auvent qui conduit à l'école, accroché à la façade de la mairie. Une formation à son utilisation sera prochainement proposée aux habitants mais **son usage est particulièrement simple et il ne faut pas hésiter à y recourir d'ores et déjà si vous devez porter secours à une personne qui ne respire plus.**



SORTIES

SOIREE THEATRE

Le samedi 23 juin 2012 à 20 heures
dans la salle des fêtes d'ISSUS

« Le Bourgeois Gentilhomme »
de Molière, comédie-ballet

Par la troupe **Coup de Théâtre** de Mons

Réservation conseillée auprès d'Agnès de Rancé : 05 34 66 40 73

ACTIVITES

A VOS BASKETS

Venez faire une séance gratuite de gym au mois de juin !

RDV dans la salle des fêtes soit le lundi soir de 20h15 à 21h15,
soit le mercredi soir de 18h45 à 19h45.

Cours de Fitness, Step, renforcement musculaire, Cardio... par un professeur diplômé.

Excellente ambiance !

A vous de tester ...

SCRAPBOOKING

Sophie Petitdidier, votre animatrice AZZA, vous propose son prochain atelier sur le thème de l'encre le **jeudi 28 juin à 20h à la mairie d'ISSUS.**

Atelier Focus sur l'Encre : apprendre à utiliser les encres, avec les pinceaux mousse, seuls ou à travers les gabarits décor. Durée : 3h. Coût : 16€ par personne

Contact et inscription au : 06 21 31 73 23 ou msva.petitdidier@sfr.fr

GARDERIE D'ETE

Pour la 3^{ème} année consécutive, la municipalité organise une garderie afin d'accueillir les enfants des communes de Noueilles, Pouze et Issus. Elle fonctionnera du 06 au 20 juillet et du 27 au 31 août.

Cette année, l'équipe d'animation est renouvelée en grande partie puisque Anouck et Perrine sont deux nouvelles animatrices qui compléteront donc l'équipe qui compte encore les anciens : Lucile et Benoit.

Des animations diverses et variées seront proposées aux enfants.

VACANCES TRANQUILLES

Si vous vous absentez pendant les mois de juillet ou d'août, les services de gendarmerie peuvent surveiller votre domicile au cours de leurs patrouilles quotidiennes.

Présentez-vous en mairie si vous souhaitez profiter de ce service.

SILENCE, ÇA POUSSE

Les travaux de jardinage et de bricolage réalisés par les particuliers à l'aide d'outils ou d'appareils susceptibles de causer une gêne en raison de leur intensité sonore, tels que tondeuses à gazon, tronçonneuses, perceuses, raboteuses, scies mécaniques... ne peuvent être réalisés que :

- les jours ouvrables de 8h30 à 12h et de 14h30 à 19h30,
- les samedis de 9h à 12h et de 15h à 19h,
- les dimanches et jours fériés de 10h à 12h et de 16h à 18h.

LES PETITES ANNONCES

Baby sitting :

Deux jeunes filles sérieuses et disponibles se proposent de garder vos enfants le week end ou pendant les vacances scolaires. Forfait possible.

N'hésitez pas à les contacter :

Laura au 06 49 65 75 05

ou

Laurine au 06 05 31 02 98

Si vous souhaitez passer une petite annonce, déposez-la en mairie ou par mail à mairie.issus@wanadoo.fr

LA MAIRIE A VOTRE SERVICE

Horaires d'ouverture du secrétariat :

LUNDI : 9h – 13h et 13h30 – 17h30

MERCREDI : 9h – 13h

JEUDI : 9h – 13h et 13h30 – 17h30

VENDREDI : 9h30 – 13h et 13h30 – 17h30

Téléphone : 05 61 81 97 06

M@il : mairie.issus@wanadoo.fr

Portable : 06 29 79 26 05 (en cas d'urgence)

Rappel : Les horaires d'appels sur le portable sont :

- 18h à 20h en soirée durant la semaine.
- Le week-end ainsi que les jours fériés jusqu'à 19h

Un poste informatique avec accès Internet est à votre disposition gratuitement à la mairie.

... Retrouvez ces infos sur www.commune-issus.fr